

Gründerin berichtet bei »Startnetz«

REUTLINGEN. Bei der nächsten »Startnetz«-Werkstatt am Dienstag, 20. Juni, um 18 Uhr im Gewerbepark der Stadt Reutlingen (GER) in der Burkhardt + Weber-Straße 59, Gebäude 8a, hält Sabine Bürkle von »Vivobarefoot Concept Store« Reutlingen ein Impulsreferat zum Thema »Unternehmens-

gründung im Flow«. Sie beschreibt ihren »äußeren und ihren inneren Weg«, den sie bei der Gründung ihres Unternehmens gegangen ist. Von der Idee bis zur Realisierung hat es ein Jahr gedauert. Mehrere Male drohte das Projekt zu scheitern, um dann doch wieder, fast wie von Zauberhand, Fahrt aufzu-

nehmen. Gelohnt hat es sich allemal, sowohl für den inneren Weg (Persönlichkeitsentwicklung) als auch für den Erfolg mit einer innovativen Geschäftsidee. »Startnetz« ist ein Projekt der Stadt Reutlingen zur Unterstützung kleiner Gründungen, Unternehmen und Freelancer. Die Teilnahme ist kostenlos. (sv)